

Impacto del huracán

AXA, Interacciones e Inbursa son las aseguradoras más afectadas por 'Odile'

Estas firmas tienen la mayor exposición a riesgos catastróficos

Los reclamos por daños expone a las instituciones a pérdidas importantes

Se calcula que el sector pagará más de 12 mil mdp por pago de indemnizaciones

YURIDIA TORRES
ytorres@elfinanciero.com.mx

Las afectaciones en bienes asegurados que el huracán 'Odile' provocó en Baja California Sur expondrán a gastos importantes a las compañías de seguros. Las empresas de este sector más afectadas por los desastres registrados serán AXA, Interacciones, Inbursa y Banorte Generali.

De acuerdo con un reporte de la agencia calificadora Moody's, las compañías de seguros mencionadas son de las 10 empresas con el mayor nivel de exposición a terremotos y otros riesgos catastróficos, el resto son: Agroasemex, Mapfre, GMX, GNP, Zurich y Atlas.

"El daño causado por este huracán de categoría 3 es negativo para las aseguradoras mexicanas, ya que las expone a pérdidas potencialmente importantes por reclamos relacionados con daños a la propiedad, interrupción de negocios, operaciones hoteleras y de ocio, la interrupción de viajes y cancelaciones", informó Moody's.

Principales aseguradoras

► Primas emitidas contra terremotos en 2013

Axa, Aseguradoras Interacciones e Inbursa poseen la tercera parte del mercado

Institución	Primas
AXA SEGUROS	1766
ASEGURADORA INTERACCIONES	1,620
SEGUROS INBURSA	1,396
SEGUROS BANORTE GENERALI	1,323
AGROASEMEX	1,193
MAPFRE TEPEYAC	1,102
GRUPO MEXICANO DE SEGUROS	859
GRUPO NACIONAL PROVINCIAL	594
ZURICH, CIA. DE SEGUROS	558
SEGUROS ATLAS	474

FUENTE: MOODY'S CON INFORMACIÓN DE LA COMISIÓN NACIONAL DE SEGUROS Y FIANZAS

CON RESERVAS SUFICIENTES

José Ángel Montaña, analista de esta calificadora crediticia resaltó que pese a las afectaciones económicas que enfrentarán las compañías de seguros, estas se encuentran con las reservas suficientes para atender los siniestros presentados y continuar sus operaciones.

"Las compañías que mencionamos son las que según la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas están más expuesta a este tipo de riesgos", reiteró.

La semana pasada, la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) estimó que el sector pagaría más de 12 mil millones de



ODILE. Se calcula que los daños que causó este huracán superarán a los que ocasionaron Ingrid y Manuel el año anterior.

pesos por las afectaciones reportadas en Baja California Sur, monto que superaría las indemnizaciones entregadas por los daños que los huracanes Ingrid y Manuel causaron hace un año.

"Las compañías lo que hacen es protegerse a sí mismas contra estos riesgos a través de programas de reaseguro internacional, dispersan el riesgo, no es que estas compañías vayan a tener quebrantos por estos siniestros", explicó el analista de Moody's.

José Ángel Montaña destacó que la proyección de las aseguradoras se podría incrementar, debido a que tomará meses hacer el cálculo de las pérdidas económicas.

PAÍS VULNERABLE

"México es uno de los países a nivel mundial más expuestos a catástrofes naturales, como huracanes, terremotos, inundaciones, entre otros, por lo cual consideramos que este es un factor de riesgo general

300 mil

Personas fueron afectadas por el huracán Odile, la mayoría de Baja California Sur, principalmente de la zona turística de Los Cabos, donde dañó hoteles, edificios públicos, carreteras y viviendas.

para las compañías aseguradoras en México, ahora con 'Odile', el año pasado con Ingrid y Manuel, cada año hay un evento catastrófico que sin duda alguna es un punto a monitorear por estas empresas", enfatizó el analista de Moody's.

Añadió que tanto en México, como en la mayor parte de América Latina, las consecuencias más graves de los desastres naturales caen en las poblaciones de bajos ingresos que por lo general no cuentan con ningún tipo de protección de seguro.

Con base en las estadísticas publicadas por la AMIS, menos del 5 por ciento de los hogares del país están asegurados.